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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DE ESTADO, SILVAL DA CUNHA
BARBOSA ,  COM  CÓPIA  A  SENHORA
DELEGADA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL
EM  CUIABÁ,  DENISE  CASTRILLON,  A
NECESSIDADE  DE  IMPLANTAÇÃO  DE  UMA
UNIDADE  DA  DELEGACIA  REGIONAL  DA
RECEITA FEDERAL NO MUNICÍPIO DE JUÍNA,
CIDADE  PÓLO  DA  REGIÃO  NOROESTE  DO
ESTADO.

                           Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à
Mesa, ouvido o Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo
Senhor Governador de Estado, Silval da Cunha Barbosa, com cópia a Senhora Delegada da Receita
Federal do Brasil em Cuiabá, Denise Castrillon, a necessidade de implantação de uma Delegacia Regional
da Receita Federal no município de Juína, cidade Pólo da Região noroeste do Estado.
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Dilmar Dal Bosco
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

O município de Juína conta com uma população aproximada de 39.300 (trinta e nove mil e trezentos)
habitantes, é distante 720 km (setecentos e vinte quilômetros) da Capital, em uma extensão
territorial de 26.351 km² (vinte e seis mil trezentos e cinquenta e um) quilômetros quadrados.

A presente indicação visa atender reivindicação do vereador João Batista Leite Gomes e de toda
população juinense, mostrando a necessidade de implantação de uma Delegacia Regional da Receita
Federal no município de Juína.

A Região Noroeste de Mato Grosso, polarizada em Juína, tem a extrema necessidade, em caráter de
urgência, da implantação de uma Unidade de serviço público da Delegacia Regional da Receita Federal
do Brasil. Distante mais de setecentos quilômetros da Capital, esta região noroeste, abrangendo além de
Juína, os municípios de Castanheira, Juruena, Cotriguaçu, Aripuanã, Colniza, Rondolândia e Brasnorte,
não poderia deixar de constituir motivo justo ao pedido ora formulado.

E nós, como representantes deste povo neste Parlamento, acolhemos com grande empenho esta
reivindicação, devido à importância e relevância que o assunto impõe. Por estas razões é que pedimos o
acolhimento dos nobres colegas pela aprovação da matéria.
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